## **Grupo Latinoamericano de Nutrición Comunitaria (GLANC)**

XII Congreso Internacional de Auxología: La variabilidad del crecimiento y desarrollo humano en el entorno de las dinámicas sociales y culturales. Ciudad de México, 5 - 9 de septiembre de 2011



Organizado por la Universidad Nacional Autónoma de México y el Instituto Nacional de Salud Pública, entre los días 5 y 9 de septiembre de 2011 tuvo lugar el XII Congreso Internacional de Auxología en Ciudad de México.

La Auxología es el área de conocimiento que aborda los aspectos biológicos del crecimiento y desarrollo físico en niños y adolescentes, dentro de su contexto socioeconómico y cultural, tanto en condiciones normales como patológicas, considerando las situaciones ambientales, socioeconómicas y emocionales de los entornos. Su campo de acción se amplía cada vez más, para abarcar los cambios morfológicos

y fisiológicos ocurridos desde la vida intrauterina y hasta la juventud, que afectan a los humanos a lo largo del resto de su ciclo de vida. Desde un abordaje multidisciplinario, combina las perspectivas de las ciencias naturales y las humanas con las aplicaciones clínicas y de la salud pública.

El tema general del Congreso fue la variabilidad del crecimiento y desarrollo humano en el entorno de las dinámicas sociales y culturales. Desde este marco temático se resaltó la importancia del estudio de los factores sociales y culturales y su interrelación con el desarrollo físico y mental de las poblaciones humanas.

## III Jornada Aragonesa de Nutrición H. U. M. S. Jornada Científica Sociedad Española de Nutrición Comunitaria (SENC)

11 de Noviembre 2011

La Sociedad Española de Nutrición Comunitaria (SENC) organiza el próximo 11 de Noviembre de 2011 en Zaragoza una Jornada Científica. Organizado por Maria Lourdes de Torres Aured, las sesiones científicas tendrán lugar en el Salón de Actos del Hospital Universitario Miguel Servet.

Mari Lourdes de Torres y su equipo están trabajando con entusiasmo para la puesta a punto de todos los detalles y concretar un programa científico intenso que comenzará a las 8:30 de la mañana y finalizará a las 19:00 horas. Se estructurará en cinco mesas redondas, dedicadas a Metodología y calidad en salud pública, donde se abordarán temas como Los estudios epidemiológicos como herramienta para



las recomendaciones alimentarias. La mesa Pegados al ciudadano abordará aspectos tan diversos como los Parámetros de seguridad en la cadena alimentaria o Los medios de comunicación como colaboradores necesarios en la difusión de mensajes de salud y dieta equilibrada. La tercera mesa centrará su interés en la Investigación y Desarrollo y ya en las sesiones de tarde los ejes centrales de discusión versarán sobre Alimentos de la Dieta Mediterránea y el papel de los Agentes de Salud Pública y Comunitaria en la cadena Nutricional, sesión en la que se dedicará un espacio a la Educación alimenticia desde las oficinas de farmacia.